



Article number / Artikelnummer: 360902RR

EAN number / EAN: 4250384784683
Freight category / Frachtkategorie: A

Lane Separator, film RA2/B, hatched, on both sides indicating right, red/weiß

Fahrbahnteiler, Folie Typ RA2/B, schraffiert, doppelseitig rechtsweisend, rot/weiß

Item description

Lane Separator

Lane separator

For separating traffic lanes from work zones at road construction sites.

- made of plastic
- width of the orange plastic panel: 25 cm
- total height: 90 cm
- with a base made of durable rubber
- springback TPU Foot System, elastic rebound, dampens vibrations and absorbs shocks

- film RA2/B, hatched
- on both sides indicating right
- red/weiß

Artikeltext

Fahrbahnteiler

Fahrbahnteiler

Zur Trennung von Verkehrs- und Arbeitsbereichen bei Straßenbaustellen.

- aus Kunststoff
- Breite der orangefarbenen Kunststoffplatte: 25 cm
- Gesamthöhe: 90 cm
- mit Sockel, aus strapazierfähigem Gummi
- Springback TPU Foot System, elastische Rückfederung, dämpft die Vibrationen und absorbiert Stöße

- Folie Typ RA2/B, schraffiert
- doppelseitig rechtsweisend
- rot/weiß

Designated purpose

For separating traffic and work areas at road construction sites.

Verwendungszweck

Zur Trennung von Verkehrs- und Arbeitsbereichen bei Straßenbaustellen.

Technical specifications

Weight: kg
Materiaal:

Bake van kunststof
Voetstuk van rubber

Technische Daten

Gewicht: kg
Material:

Bake aus Kunststoff
Sockel aus Gummi

* All data are approximate values (partly with industry-standard rounding for better understanding) and serve only for product understanding, but not as a basis for the design of accessories, storage solutions, adaptations, combination products or the like. All information is without guarantee, for possible errors and resulting consequences we assume no responsibility.

* Alle Angaben sind Richtwerte (teilweise mit branchenüblichen Rundungen zum besseren Verständnis) und dienen lediglich zum Produktverständnis, nicht aber als Basis zum Bau von Zubehörteilen, Lagergestellen, Adaptierungen, Kombinationsprodukten oä. Alle Angaben sind ohne Gewähr, für evtl. Fehler und resultierende Folgen übernehmen wir keine Verantwortung.